

# 北海道のページ

## 釧路 核兵器廃絶 122人力強く



釧路市内をすすむ平和行進=13日



歯舞、色丹島が見える  
根室市納沙布岬を十一日  
にスタートした国民平和  
大行進は、浜中、厚岸、  
釧路、弟子屈、標茶の各  
町、鶴居村の七市町村を  
通過し、十三日に釧路市  
に入りました。

歯舞、色丹島が見える  
に参加しました。  
百二十二人の行進。市  
民に「核兵器廃絶」を訴  
え、中心市街地の幣舞橋  
から北大通りを縦り、米  
町平和公園で平和集会を  
開きました。

勝に向かいました。  
通し行進者の  
森悦子さん歓迎

滝川

国民平和大行進の北海  
道―東京コースが十二日  
に滝川市入りしました。  
市内を三十人で行進した  
あと、平和公園で通し行  
進者の森悦子さんを歓迎  
する集会を開きました。

うに頑張ります」と語  
り、拍手を受けました。  
日本共産党の清水雅人  
市議は「小雨の中でした  
が、みなさんがあけたこ  
とを喜びたい。滝川でも  
非核平和都市宣言を採択  
できるよう頑張りたい」  
とのべました。

教育長や  
市長ら訪問

砂川

買物婦の中学生三  
人が「頑張ってたさ  
い」と手を振り、沿道か  
ら応援が飛びました。  
集会で通し行進者の森  
悦子さんは「退職を機  
に、核兵器のない世界を  
めざして行進を決意しま  
した。みんなの応援が  
もたらした。」と語  
りました。

「森さんに連帯し、世界  
大会の代表派遣や九月議  
会にむけ非核平和都市宣  
言採択の請願をします」  
とあいさつしました。  
森さんは「世界が平和  
で被爆者に光が当たる世  
の中になければならない  
と思うので、気力で七月  
十四日に下野に着けよう

十四日には、菊公勝利  
砂川市長、教育長らを訪  
問し「核兵器の廃絶」  
を訴えました。